
Contribution : 
 
Beau projet. J’espère qu’il verra le jour. Dans la droite ligne des préoccupations actuelles du 
réchauffement climatique et de la lutte contre le gaspillage… Une seconde vie aux déchets 
pour améliorer notre qualité de vie à tous. Bravo.  
 
Contribution manuscrite : 
 
 

 
 


